

Deporte Escolar y Universitario

FOTO: ADESUP



Ricardo Cárcamo Ulloa
ricardo.carcamo@diarioconcepcion.cl

Desde mayo, la actividad en el deporte escolar comenzó a intensificarse semana a semana. Y es que además de los Juegos Deportivos Escolares, también se inició el calendario de Adicpa, que en los últimos días, además de las disciplinas colectivas, partió con la acción en la gimnasia y en el atletismo.

En el caso de este último deporte, la semana pasada se llevaron a cabo dos encuentros. El primero, el pasado viernes en el Colegio Arturo Prat de Talcahuano, que estuvo dirigido para la categoría Penecas e incluyó pruebas como 50 metros planos, lanzamiento de la pelotita y salto largo. El segundo evento fue el sábado en el Colegio Sagrados Corazones, para la categoría Preparatoria y se llevaron a cabo, entre otros, 60 metros planos, relevo 4x50 metros, salto largo y lanzamiento de la pelotita.

Otra disciplina que también abrió su temporada recientemente fue la gimnasia artística. En el Campus Villa del Colegio

AVANZA LA TEMPORADA A NIVEL ADICPA Y TAMBIÉN EN JUEGOS ESCOLARES

Deporte escolar sigue tomando forma y sumando acción en más disciplinas

El atletismo y la gimnasia artística realizaron sus primeros encuentros del 2025, donde destacó la alta participación, sumando nuevos talentos y, de cierta manera, cerrando el periodo de incertidumbre y menor convocatoria que se generó por la pandemia. Algo que también se puede apreciar en los deportes colectivos, donde las competencias igualmente se continúan desarrollando a buen ritmo.

Concepción San Pedro se realizó una gala para las categorías minimini y premini. Edgardo Méndez, coordinador de este deporte en Adicpa, se refirió a este encuentro y la proyección para la temporada.

“Participaron alrededor de 250 estudiantes y vinie-

ron casi 600 apoderados, de diez establecimientos. Esta gala fue notablemente más concurrida y muy exitosa con respecto a los años anteriores. Además, aprovechamos de inaugurar dependencias nuevas, así que muy contentos con el marco de deportistas y de

público”, dijo Méndez.

Además, añadió que “el concepto de gala es un encuentro donde los niños fraternizan haciendo deporte. Es el concepto que se acuña en la gala de los más chiquititos. Fue una buena instancia para los chicos, les da la chance de seguir de-

sarrollándose motrizmente y probar aparatos nuevos que tenemos acá. Y además concurren hasta los abuelitos, es un ambiente muy familiar”.

Con este nivel de participación y sumándose nuevos talentos a la disciplina, Méndez igual destacó que “la sentencia ahora es una sola: nos olvidamos de la pandemia y todo circula con normalidad. Ahora, el 14 de junio vienen las galas de las niñas y niños más grandes, de quinto básico a cuarto medio”.

Y junto con las galas, como parte de la programación de este año también se van a llevar a cabo clínicas, pues fueron actividades que



Diario Concepción Lunes 9 de junio de 2025

19

Deporte Escolar y Universitario

tuvieron mucho éxito en temporadas anteriores.

"Estamos pensando en una clínica que le vamos a asignar fecha luego. La idea es hacer una de niveles Vamos a hacer una clínica de niveles Usag para los profesores de Adicpa", indicó

Más participación

Por otra parte, Raúl Umaña, coordinador del balonmano de Adicpa, se refirió a cómo ha sido el inicio en esta disciplina. "A nivel de Adicpa se está trabajando con las categorías Sub 12, Sub 14 y Selección, en damas y varones. En estas series hay una participación de entre ocho a doce colegios aproximadamente en varones, donde está el mayor número. En damas aumentó respecto al año pasado y la categoría que más equipos presenta creo que es Sub 14", comentó.

Además, agregó que "se han jugado tres fechas, ha sido bastante regular el comienzo y se ve obviamente en las categorías más chicas, en la Sub 12 principalmente, bastante niño que está comenzando a jugar, así que bien por ese lado. El calendario este año está con bastante holgura en la planificación, así que esperamos de aquí a noviembre tener ya los torneos completos en todas las categorías".

En cuanto a la proyección de la temporada, Umaña destacó que "se van a jugar poco más de 120 partidos más o menos, que es un buen volumen de participación. Y por otro lado en la competencia de los Juegos Escolares que también comenzó hubo una etapa,

clasificatoria para la Liga A y La liga B. En la A están los ocho elencos que avanzaron en las provincias de Biobío, de Arauco y Concepción. En Concepción participaron en varones 12 equipos y damas fueron 9,

y se disputó la primera fecha de este certamen, que es la que da el cupo para la representación de Biobío en la final nacional. Hay un nivel bastante parejo, creo que va a estar apretado, bien estrecho el resultado hasta el último momento sobre todo en varones y a

OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.